



**Mamta GUPTA.**  
Présidente internationale

**Marie-Claude ALIBERT**  
Gouverneur D 152

**CLUB DE DIJON**  
Présidente : Jocelyne CHAPUIS  
Trésorière : Claire KRAUSE  
Secrétaire : Chantal LAGNEAU

## **BULLETIN N° 2 : NOVEMBRE ET DECEMBRE 2024**

### **Vide grenier Clénay : lundi 11 novembre 2024**



Suite à notre vide grenier très réussi de mois de septembre, il nous restait bien sûr des invendus. Jocelyne Chapuis, notre présidente a donc eu l'idée de renouveler cette action. Nous nous sommes retrouvées à Clénay dans la salle des fêtes, à l'abri, ce qui était très agréable.

Nous avons encore une fois bien vendu et les bénéfices de cette action vont permettre de réaliser l'opération Sakado que nous faisons parvenir à la SDAT pour le Noël des plus démunis.

Encore félicitations à Jocelyne pour cette manifestation et à Jean-Louis qui a encore été mis à contribution pour installer et ranger tout ce matériel.



## Visite de notre gouverneur : Mardi 12 novembre 2024

Lors de notre dîner statutaire, nous recevons notre gouverneur Marie-Claude Alibert. **Celle-ci nous précise que si, en février, nous n'avons pas de candidate à la présidence du club pour l'année prochaine, celui-ci sera obligé de fermer.**

Merci donc à toutes de réfléchir et surtout à celles qui n'ont pas encore été "présidente". Il y a toujours un comité présent qui l'entoure et qui permet de ne pas travailler seule.

Au cours de ce repas nous fêtons les 90 ans de notre amie Jacqueline Habert



## Trisomie 21 : samedi 16 et livraison dimanche 17 novembre 2024

Encore une fois, nous étions nombreuses à participer à la préparation des sacs « petits déjeuners », au Gymnase Kennedy, à Dijon.

Une action de grande ampleur qui, chaque année, force l'admiration quant à son organisation exemplaire.

Dans une excellente ambiance, nous nous activons sur les chaînes de préparation des



sacs : fruits, lait, jus de fruits, beurre, sachets de thé- café...D'autres portent les sacs dans le fond de la salle qui se remplit rapidement de près de 5700 colis, ce qui est très impressionnant.

Le lendemain matin, il faut rajouter viennoiseries, pain, journal et rose pour que les 240 livreurs bénévoles puissent partir faire leur tournée.

Nous sommes fières de participer tous les ans à cette action de l'association Trisomie 21 qui oeuvre au bien-être des personnes touchées par ce handicap.



### **Banque alimentaire : 22 et 23 novembre 2024**

Un rendez-vous annuel organisé de main de maître comme à son habitude par Marie-Hélène Jeannin : La Collecte de la Banque Alimentaire à l'Intermarché du centre commercial Clemenceau. Nous sommes assez nombreuses à venir participer selon nos habitudes. Merci à toutes celles qui ont pu se libérer.

Les résultats malheureusement sont inférieurs à l'année précédente. En cause cette année la météo capricieuse avec un verglas important qui le vendredi matin a rebuté certaines bonnes volontés et également les acheteurs. Et bien sûr, la conjoncture actuelle qui n'est pas très bonne... Nous avons quand même collecté 1093 kg.



Mais nous avons toujours énormément de jeunes qui donnent avec le sourire et selon leurs moyens.

Nous voyons également notre fidèle cliente qui vient tous les ans remplir un énorme caddie et qui cette année n'a pas pu tricoter tous ces superbes petits objets qu'elle confectionnait car ses mains ne suivent plus.

Dans tous les autres centres de collecte, les résultats ont également diminué cette année de 11 % .



## Cinéma :

Les cinéphiles du club se sont retrouvées à 2 reprises, en novembre et en décembre pour voir deux films très différents mais tous deux très réussis.

Le film de Clint Eastwood, une fiction judiciaire, "Le juré n° 2" présente une histoire moralement complexe et d'une superbe ambiguïté : le héros, bientôt père, est appelé à être juré dans un procès de violences conjugales mortelles et va devoir se prononcer alors qu'il se rend compte rapidement qu'il est, sans l'avoir imaginé, personnellement impliqué....Un dilemme moral qui pose le problème de la culpabilité et de l'innocence, de la justice morale et qui rappelle que la vérité et la justice échappent aux raisonnements simplistes.

" En fanfare" est une odyssée humaine d'une rare générosité qui mène à une réflexion inspirante sur la fraternité, l'adoption et l'altruisme. Un chef

d'oeuvre lumineux et touchant, alternant moments de tendresse et touches d'humour entre deux frères qui se découvrent sur le tard, l'un chef d'orchestre de renommée internationale, l'autre modeste musicien dans une fanfare de village qui accepte généreusement de donner au premier un de ses reins pour une greffe...

Nous avons passé deux bons moments cinématographiques, abondamment échangé ensuite autour d'une table et cultivé l'amitié à cette occasion.  
Elizabeth Ch.

### **Café gâteau : jeudi 28 Novembre 2024 :**

Nous nous retrouvons chez Jany qui nous accueille chaleureusement comme à son habitude. Nous profitons de ce moment très agréable et convivial autour de délicieuses douceurs.

### **Mardi 10 décembre 2024 :**

**Assemblée générale** pour la présentation des bilans de l'année écoulée 2023-2024 sous la présidence de Jany Pechinot.

Jany nous présente son rapport moral auréolé de la superbe prestation du récital qu'elle a organisé avec la chanteuse lyrique Catherine Trottmann au profit de l'association France AVC.

Marie-Hélène nous fait part du rapport financier avec toute sa rigueur habituelle. Les deux sont approuvés par vote à l'unanimité.



## **Sakado :**

Au moment des fêtes de fin d'année, durant la saison où le froid et les intempéries isolent encore plus, nous avons voulu faire un geste pour les sans-abris.

Nous ne pouvons leur offrir ni un toit, ni un emploi mais juste un peu de solidarité. Nous avons garni 10 sacs à dos de kits plutôt féminins ( kit chaleur, kit hygiène, kit gourmandise et kit culture) et les avons apportés à la SDAT dans ses préfabriqués, ses locaux provisoires depuis 3 ans dans l'attente de son nouveau bâtiment. Quelles conditions de travail et de vie ! Le directeur de cette antenne n'a pas même un bureau, seulement un coin de bureau tant les locaux sont exigus et encombrés!. Quant aux SDF ils se retrouvent tassés dans une petite pièce qui favorise les tensions et l'agressivité. Que leur nouvelle et confortable construction s'achève vite, voilà ce que nous souhaitons à la SDAT et à ses bénéficiaires pour 2025.!

Nos sacs à dos joliment enturbannés et accompagnés d'une gentille carte de voeux ont vite trouvé preneurs, sitôt déposés, sitôt emportés, preuve qu'ils étaient attendus et font plaisir ! Pour notre plus grand plaisir également !

Elizabeth Ch.

## **Prix littéraire le lundi 16 décembre 2024 chez Jany :**

Nous nous réunissons autour de trois livres pour le prix littéraire Inner Wheel :

“L' inconnu de la rue Vivienne“ de Blandine de Lestrangé,

“Saskia“ de Guillaume Desmurs,

“Blanches“ de Claire Vesin.

Nous sélectionnons L' inconnu de la rue Vivienne que le district a également adopté.

## **Anniversaire :**

Nous souhaitons en décembre un excellent anniversaire à notre amie Isabelle

